



## **Press Release: HI Canada Alarmed by the Escalating Violence in the Middle East**

**Montreal, March 5th 2026** – Humanity & Inclusion (HI) Canada is deeply concerned by the escalating conflict in the Middle East. The growing violence is placing civilians at grave risk, particularly people with disabilities, who are often among the most affected in humanitarian crises.

**Alan Quinn**, Director of International Programs at HI Canada, comments:

“This crisis is shattering the lives of countless innocent people, especially children and people with disabilities, who are too often overlooked and left behind in moments of conflict and displacement. Through our projects funded by the Canadian government, our teams in the region are doing everything they can, every day, to reach those most at risk and provide life-saving support.

At this critical moment, it is more important than ever for Canada to continue standing firmly for the protection of civilians and for humanitarian principles that reflect our values of inclusion and solidarity.”

Our Regional Director for the Mashriq and Middle East, Myriam Abord-Hugon, has joined 14 other leaders from international NGOs in a joint call to protect civilians and humanitarian workers, safeguard essential civilian infrastructure, uphold international humanitarian law, and take urgent action to end the violence across the Middle East.

### **Statement by the Regional Directors of the INGOs in the Middle East Region**

We, the Regional Directors of 14 international NGOs, are deeply alarmed by the rapidly escalating military violence across the Middle East and its devastating consequences for ordinary people.

The fighting must stop. The continued use of explosive weapons in populated areas, and the exchange of strikes across borders, is putting entire civilian populations at unacceptable risk. Every new attack deepens the crisis – one that falls hardest on civilians, especially women and children who have already suffered disproportionately.

We are gravely concerned by the ongoing and possible violations of international humanitarian law, which demands independent and impartial review. International humanitarian law exists for a reason: to limit suffering and protect people who are not part of the fighting. These rules are being ignored.

This violence is the foreseeable consequence of years in which violations of international law have gone insufficiently checked. At a time when international humanitarian law is already undermined, all parties should fully return to and uphold their obligations under it.

Our teams across the region are working around the clock to reach people in need, wherever access and funding allows, in close coordination with local partners. But humanitarian aid alone cannot keep pace with the scale and speed of suffering being generated by this conflict. Aid is not a substitute for political solutions.

What is needed now is real political will: to de-escalate tensions, protect civilians, uphold international law, and pursue meaningful pathways toward peace. Without it, the human cost will keep rising – with consequences felt for generations.

We call on all parties to protect civilians and humanitarian workers, halt attacks on hospitals, schools, and water infrastructure, adhere strictly to international humanitarian law, and take immediate steps to end the violence across the Middle East.

**Signed:**

1. Caroline Bedos Esteban, MENA Unit Manager, Médecins du Monde / Doctors of the World
2. Laure Baudin, MENA Regional Director, Terre des hommes Foundation
3. Myriam Abord-Hugon, Mashreq Regional Director, Humanity&Inclusion-Handicap International
4. Lilu Thapa, MEAE Executive Director, DRC
5. Flutra Gorana, Middle East Regional Director, War Child Alliance Foundation
6. Angelita Caredda, MENA Regional Director NRC
7. Carlo Gherardi, EurAsia Regional Director NRC
8. Ahmad Alhendawi, Regional Director for the Middle East, North Africa, and Eastern Europe, Save the Children
9. Arnaud Quemin, Vice-President for MENA, Europe, and Asia, Mercy Corps
10. Sally Abi Khalil, Regional Director MENA, Oxfam
11. Fiona Gannon, Regional Director - Middle East, Concern Worldwide
12. Stephanie Yousef, Senior Coordinator for the MENA, CIVIC
13. Benjamin Thiberge, Emergencies and oPt Coordinator, Médicos del Mundo/Doctors of the World
14. Eleanor Monbiot, Regional Leader at World Vision Middle East and Eastern Europe

--

**Communiqué de presse : HI Canada s'inquiète de l'escalade de la violence au Moyen-Orient**

**Montréal, le 5 Mars 2026** – Humanité & Inclusion (HI) Canada est profondément préoccupée par l'escalade du conflit au Moyen-Orient. La violence croissante met les civils en grave danger, en particulier les personnes en situation de handicap, qui sont souvent parmi les plus touchées lors des crises humanitaires.

Alan Quinn, directeur des programmes internationaux chez HI Canada, commente :

« Cette crise bouleverse la vie d'innombrables personnes innocentes, en particulier les enfants et les personnes en situation de handicap, qui sont trop souvent négligés et laissés pour compte dans les situations de conflit et de déplacement. Grâce à nos projets financés par le gouvernement canadien, nos équipes dans la région font tout leur possible, chaque jour, pour atteindre les personnes les plus vulnérables et leur apporter une aide vitale.

En cette période critique, il est plus important que jamais que le Canada continue de défendre fermement la protection des civils et les principes humanitaires qui reflètent nos valeurs d'inclusion et de solidarité. »

Notre directrice régionale pour le Mashriq et le Moyen-Orient, Myriam Abord-Hugon, s'est jointe à 14 autres dirigeants d'ONG internationales pour lancer un appel commun en faveur de la protection des civils et des travailleurs humanitaires, de la sauvegarde des infrastructures civiles essentielles, du respect du droit international humanitaire et de la prise de mesures urgentes pour mettre fin à la violence au Moyen-Orient.

## **Déclaration des directeurs régionaux des ONG internationales dans la région du Moyen-Orient**

Nous, directeurs régionaux de 14 ONG internationales, exprimons notre profonde inquiétude face à l'escalade militaire qui s'accélère au Moyen-Orient et dans l'ensemble de la région. Nous assistons à une dangereuse propagation de la violence, avec des conséquences dévastatrices pour les civils.

Il faut mettre immédiatement fin à cette spirale de violence militaire, à l'utilisation d'armes explosives dans les zones peuplées, et revenir à la recherche de solutions diplomatiques. Les échanges incessants d'attaques transfrontalières aggravent l'instabilité, exacerbent les tensions et exposent des populations entières à des risques inacceptables. Chaque nouvelle frappe aggrave la crise régionale, dont les conséquences seront principalement supportées par les civils, en particulier les enfants et les femmes, qui ont déjà été touchés de manière disproportionnée.

Nous sommes gravement préoccupés par les violations potentielles, répétées et continues, du droit international humanitaire, qui exigent un examen indépendant et impartial. Dans les situations de conflit armé international, l'ensemble du droit international humanitaire s'applique. Ces règles existent pour limiter les souffrances et protéger ceux qui ne participent pas ou ne participent plus aux hostilités.

Cette violence est la conséquence prévisible d'années pendant lesquelles les violations du droit international n'ont pas été suffisamment contrôlées. À un moment où le droit international humanitaire est déjà compromis, toutes les parties devraient revenir pleinement à leurs obligations en vertu de celui-ci et les respecter.

Nos travailleurs humanitaires dans toute la région répondent aux besoins humanitaires urgents partout où l'accès est possible et jusqu'à ce que des fonds soient disponibles, en étroite coordination avec nos partenaires. Cependant, l'aide humanitaire seule ne peut pas suivre le rythme et l'ampleur des souffrances générées par les hostilités en cours. L'aide ne peut se substituer à des solutions politiques.

Ce qu'il faut de toute urgence, c'est une volonté politique décisive pour apaiser les tensions, faire respecter le droit international, protéger les civils et s'engager sur la voie d'une paix significative. Sans une action immédiate, le coût humain continuera d'augmenter et les conséquences de l'inaction se répercuteront sur plusieurs générations.

Nous appelons toutes les parties à donner la priorité à la protection des civils, des travailleurs humanitaires et des infrastructures civiles, en particulier les établissements de santé, les écoles et les infrastructures hydrauliques, à respecter strictement le droit international humanitaire et à prendre des mesures immédiates pour mettre fin à la violence dans tout le Moyen-Orient.

**Signé :**

1. Caroline Bedos Esteban, responsable de l'unité MENA, Médecins du Monde / Doctors of the World
2. Laure Baudin, MENA directrice régionale, Terre des hommes Foundation
3. Myriam Abord-Hugon, Mashreq directrice régionale, Humanity & Inclusion-Handicap International
4. Lilu Thapa, MEAE directrice générale, DRC
5. Flutra Gorana, directrice régionale pour le Moyen-Orient, War Child Alliance Foundation
6. Angelita Caredda, MENA directrice régionale NRC
7. Carlo Gherardi, EurAsia directeur régionale NRC
8. Ahmad Alhendawi, directeur régionale pour le Moyen-Orient, Afrique du Nord et Europe de l'Est, Save the Children
9. Arnaud Quemin, Vice-président de MENA, Europe, et Asia, Mercy Corps
10. Sally Abi Khalil, directrice régionale MENA, Oxfam
11. Fiona Gannon, directrice régionale - Middle East, Concern Worldwide
12. Stephanie Yousef, coordinatrice principale de MENA, CIVIC
13. Benjamin Thiberge, coordonnateur des urgences et des territoires palestiniens occupés, Médicos del Mundo/Doctors of the World
14. Eleanor Monbiot, responsable régional chez World Vision Moyen-Orient et Europe de l'Est